



Mario Andrade Cervantes Las universidades cuentan con un gran poder de transformación. Este poder está en manos de nuestros estudiantes, quienes tienen la oportunidad de cambiar lo que sucede a nuestro alrededor al interactuar con la sociedad, propiciando mayores condiciones de desarrollo y generando un mayor bienestar para todos. Por ello, es un privilegio ser estudiante y tener la posibilidad de participar de este proceso de transformación, sobre todo en un país como el nuestro, en el cual aún tenemos muchos pendientes en relación con la justicia, la igualdad y el fortalecimiento de nuestra democracia. Bajo este escenario, es indispensable que las Instituciones de Educación Superior nos ocupemos de brindar a los estudiantes las condiciones que faciliten su aprendizaje, así como una formación profesional de calidad para que cuenten con las herramientas que les faciliten generar un mayor bienestar entre la población. En la Universidad Autónoma de Aguascalientes hemos trabajado para propiciar este contexto, pues creemos que al mejorar la educación estamos creando un círculo virtuoso de doble vía, ya que los alumnos siempre corresponden en mayor medida a lo que se les ofrece. A lo largo de los 43 años de historia de la Institución, nuestros jóvenes nos han dado ejemplo de que tienen una verdadera vocación como estudiantes y un auténtico interés por ser agentes de cambio. Una prueba contundente es que no sólo se preocupan por ser alumnos destacados académicamente, sino que participan en los procesos de evaluación externos a los que se han sometido nuestros programas académicos, con el propósito de mantenernos en el camino de la mejora continua. Además, colaboran con sus maestros en proyectos de investigación, organizan seminarios y congresos a los que invitan especialistas que les comparten conocimientos de vanguardia, y forman parte activa de agrupaciones artísticas y clubes deportivos para fortalecer así una formación integral que les permita ser mejores personas y profesionistas éticos, sensibles y comprometidos. Pero sus áreas de acción no se limitan a participar activamente al interior de nuestra institución, sino que trabajan fuertemente para fortalecer los lazos de vinculación que tenemos con la sociedad, al brindarles diversos servicios como son atención en diversas áreas de la salud, y asesorías legales o contables, clases de alfabetización para adultos mayores y al intervenir en las comunidades que más lo necesitan para detectar problemáticas que requieren una solución urgente, al mismo tiempo que proponen alternativas viables, con las cuales apoyan y participan conjuntamente con las autoridades correspondientes. Acciones como estas les brindan a nuestros estudiantes una gran experiencia, les amplían su visión del mundo y de lo que será su actividad laboral pero, sobre todo, les proporcionan la posibilidad de crecer como individuos a la vez que propician el desarrollo de nuestra sociedad y de nuestra Institución. Por todos estos motivos, nuestros estudiantes son un baluarte que merece recibir todo nuestro reconocimiento, y saber que la comunidad universitaria siente un gran orgullo por sus logros y por su determinación para hacer posible un mejor estado y un mejor país. Felicidades a todos los estudiantes de Aguascalientes, especialmente a los más de 18 mil alumnos de bachillerato, pregrado y posgrado de la UAA y a los más de 12 mil jóvenes que aspiran a formar parte de nuestra Casa de Estudios.